

Le masseur kinésithérapeute de la Maison de Santé Aubrac-Laguiole recherche un deuxième masseur-kinésithérapeute en vue d'une collaboration / association.

Pratique des soins au cabinet et à domicile.

La MSP Aubrac-Laguiole :

1 équipe pluriprofessionnelle composée de médecins généralistes, infirmiers, masseur-kiné, orthophoniste, sage-femmes, psychologue, diététicienne, pharmaciens.

1 secrétariat médical sur place

1 projet de santé, 1 SISA

1 réseau de santé dynamique à l'échelle du territoire : la Communauté Professionnelle Territoriale de Santé (CPTS) Nord Aveyron.

Cadre de vie :

Laguiole est un bourg de 1200 habitants situé au cœur de l'Aubrac, c'est un village dynamique économiquement avec l'industrie des couteaux, du fromage, mais également touristiquement grâce à sa gastronomie et ses chefs étoilés, ses paysages, ses burons, ses activités de pleine nature. La scolarité est assurée à Laguiole jusqu'au collège. De nombreuses infrastructures sportives permettent la pratique de sports très variés. On trouve à Laguiole l'ensemble des commerces et services de proximité.

Contact : Thomas BARACH – Masseur kinésithérapeute au 05.65.48.38.91